

Abgeordnete als Lebensretter

Bei Infotag an Pflegeakademie übten Al-Halak und Behringer die Reanimation

26.03.2024 | Stand 26.03.2024, 17:47 Uhr



Unter Anleitung der Pflegeschülerinnen Erika Nader (v.l.) und Eva-Maria Eibl und mit dem Blick über die Schultern von Bürgermeister Alexander Mayer übte die Abgeordneten Muhanad Al-Halak (Mitte) und Martin Behringer die Reanimation eines Patienten an einer Übungspuppe. – Foto: Pflegeakademie

Grafenau. Die Pflegeakademie hat für Interessierte an der Pflegeausbildung ihre Türen geöffnet. Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte zeigten die verschiedenen Aufgabengebiete einer Pflegekraft im praktischen Alltag.

Neben vielen interessierten Besuchern machte sich eine große Abordnung Politiker und Gesellschafter der Pflegeakademie ein Bild zur Pflegeausbildung.

Akademiedirektor Volker Gießübl und Berufsfachschulleiterin Alexandra Erber führten durch den Aktionsparcours: MdB Muhanad Al-Halak (FDP), MdL Martin Behringer (FW), 2. Landrätin Helga Weinberger (CSU), Bürgermeister Alexander Mayer (UWG), die Vorstände des Caritas-Kreisverbandes Alexandra Aulinger-Lorenz und Florian Kasparak und Alexander Schmidbauer von der Rosenium GmbH als Gesellschafter der Pflegeakademie.

Im Vorgespräch wurde schnell deutlich, dass das Problem der Pflegeversorgung in Deutschland parteiübergreifend gleichermaßen kritisch gesehen wird. Bei der fachlichen Diskussion war man sich einig, dass die Sicherung der künftigen Versorgung Pflegebedürftiger unbedingt in den Fokus rücken müsse.

Neben dem Highlight der digitalen Pflegeausbildung im Skills-Lab – dem in Ostbayern einzigartigen Pflege-Simulationsraum mit Intensivplatz – konnten sich die Besucher an vielen Stationen informieren. Die zukünftigen Auszubildenden konnten sich im speziellen Kinder- und Säuglingszimmer, dem Alters-Therapieraum und Erwachsenen-Praxisraum, sowie in den Muster-Klassenzimmern ein Bild von den technisch und digital hoch ausgestatteten Räumlichkeiten machen.

Bei den von den Lehrkräften geführten Besuchertouren, wurde ein umfassender Einblick in die verschiedenen Pflegeausbildungen (Sozialpflege, Pflegefachhilfe und Pflegefachfrau/Pflegefachmann) geboten. In den Beratungsgesprächen mit den Berufsfachschulleitungen Alexandra Erber und Annemarie Lorenz bekamen Ausbildungsinteressierte vertiefte Informationen zu Anmeldung und Ablauf der Pflegeausbildungen.

MdB Al-Halak und MdL Behringer reanimierten unter Aufsicht von Bürgermeister Mayer nicht Deutschland, sondern die digitale Reanimations-Übungspuppe der Pflegeakademie. „Der Patient hat überlebt“, freuten sich die Beteiligten.

– eb

□Die Ausbildungen an der Pflegeakademie Bayerischer Wald beginnen im September. Infos und Anmeldung: ☎ 08552/975428-0 oder www.pflegeakademie-grafenau.de.